

GP LETTER

**Liebe GP-Studierende, liebe Alumni,
liebe Dozierende**

Am Donnerstag, 8. Juni 2023 durften wir zahlreiche Studierende auf der Werdinsel in Zürich willkommen heissen. Beim gemütlichen Zusammensitzen, Grillieren und Spiele spielen wurden spannende Gespräche geführt und neue Kontakte geknüpft. Ein grosses Dankeschön an alle, die beim GP-Event dabei waren und zu diesem gelungenen Treffen beigetragen haben!

Die nächste Möglichkeit, in Kontakt mit anderen GPs zu kommen, bietet sich am kommenden **GP-Treff**, welcher im Herbst stattfinden wird. Genauere Informationen werden wir euch zu einem späteren Zeitpunkt zu kommen lassen.

Bis dann wünschen wir euch eine wunderschöne Sommerzeit, gute Erholung in den Semesterferien und bis zum nächsten Mal.

Euer OK-Team,

Nicolas und Daniela
Franca und Olivia
Barbara und Saskia

